
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 223 del 25/06/2020

Oggetto: Ordine del giorno su cassa integrazione.

Adunanza ordinaria del 25/06/2020 ore 14:30 seduta pubblica.

Il Presidente del Consiglio Gabriele Alberti dichiara aperta la seduta alle ore 14,51.

Risultano presenti al momento della votazione  i seguenti 28 consiglieri: 

Consigliere Presente Assente Consigliere Presente Assente

Alberti Gabriele S - Bartolozzi Elena S -

Belgiorno Claudio S - Betti Eva S -

Biagioni Marco S - Calussi Maurizio S -

Cocci Tommaso S - Curcio Marco - S

Facchi Antonio Nelson S - Faltoni Monia S -

Fanelli Giannetto S - Garnier Marilena - S

Guerrini Martina - S La Vita Silvia S -

Lafranceschina Mirko S - Lin Teresa S -

Longobardi Claudia - S Maioriello Carmine S -

Mugnaioni Sandra S - Norcia Silvia S -

Ovattoni Patrizia S - Romei Enrico S -

Rosati Matilde Maria S - Sapia Marco S -

Sbolgi Giacomo S - Sciumbata Rosanna S -

Soldi Leonardo S - Spada Daniele S -

Stanasel George Claudiu S - Tassi Paola S -

Tinagli Lorenzo S - Wong Marco S -

Presiede il Presidente del Consiglio Gabriele Alberti , con l'assistenza del Segretario Generale 
Simonetta Fedeli.

-----------------------------------

Assistono alla seduta i seguenti assessori : 
Santi Ilaria, Sanzò Cristina, Squittieri Benedetta, Biancalani Luigi
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sensi del al D.Lgs 82/2005 e conservato in conformità alle regole tecniche. Nella copia analogica la sottoscrizione 
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Oggetto: Ordine del giorno su cassa integrazione.         

Il Consiglio Comunale

PREMESSO CHE

Dalla stampa cittadina vengono trasmessi alcuni dati sul lavoro che l’INPS della sede pratese 
ha svolto nell’operazione di erogazione della cassa integrazione e degli ammortizzatori socia-
li. Nella lettura dei dati emerge una lunga catena burocratica tra Regione e INPS, l’incomple-
tezza delle richieste arrivate allo stesso ente. Leggiamo, in particolare, che le richieste per il 
settore dell’Artigianato non vengono evase per la diversa competenza di enti, non l’INPS, ma 
il Fondo di Solidarietà bilaterale per l’artigianato che, come riportato dalla stampa, soffre dei 
ritardi nel trasferimento di risorse allo stesso fondo da parte dello Stato. 

CONSIDERATO CHE

pur nella correttezza del lavoro svolto sia negli uffici preposti a tale lavoro e alla responsabilità 
istituzionale nel verificare la regolarità nei procedimenti di richiesta della cassa integrazione e 
ammortizzatori  sociali, i ritardi sono ancora molti con conseguenze sociali disastrose.

RITENUTO

necessario  un affiancamento  dell’Amministrazione  Comunale  a  sostegno delle  famiglie  e 
aziende che dopo aver inoltrato la richiesta non hanno ancora visto l’erogazione della Cassa 
Integrazione o altro ammortizzatore sociale.

Vista la proposta di Ordine del Giorno della Consigliera Rosanna Sciumbata per la Lista Biffo-
ni Sindaco su cassa integrazione.

 (Omissis gli interventi di cui al verbale)

Vista la votazione, eseguita in modo palese, sulla proposta di delibera presentata, che ottiene 
il seguente esito: 

Presenti    28   

Favorevoli  18 Alberti, Bartolozzi, Biagioni, Calussi, Facchi, Faltoni, Fanelli,  Mugnaioni, 
Norcia, Rosati, Sapia, Tassi, Tinagli, Lin, Sbolgi, Sciumbata, Wong, Romei

Astenuti  8 Belgiorno, Betti, Lafranceschina, Ovattoni, Soldi, Stanasel, Cocci, Spada
Contrari  2 La Vita, Maioriello

APPROVATA

Impegna la Giunta Comunale

ad attivare tutte le iniziative volte a informare le lavoratrici, i lavoratori e le imprese con un in-
dirizzo mail per segnalare tutti i casi in cui ancora la procedura di cassa integrazione non sia 
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andata a buon fine. Inoltre, se questo non fosse sufficiente, si chiede l’eventualità di prendere 
in considerazione altre forme che potrebbero agevolare l’utenza alla soluzione delle proble-
matiche in merito, informando gli organi preposti e le organizzazioni sindacali rispetto a tali si-
tuazioni al fine di agevolare la soluzione il più velocemente possibile;

Impegna il Sindaco

di fornire aggiornamenti al Consiglio Comunale in merito.

                                                                                                                                                   
(omissis il verbale)

Letto, firmato e sottoscritto,

Il Segretario Generale Simonetta Fedeli  Il Presidente del Consiglio Gabriele Alberti
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